
Communiqué autour de la situation de l’église St-Ferréol 

Vendredi dernier, se sont réunis des responsables de la direction générale, « Etudes et 

projets de construction, service monument et patrimoine historiques » de la ville de 

Marseille, M. Thiébaud Chollet, un architecte du diocèse de Marseille, M. François Leroy, 

l’économe diocésain, le père Xavier Manzano, vicaire général, et le père Steves Babooram 

pour passer en revue la situation de notre église St-Ferréol et par là, voir ce qui est le plus 

approprié à mettre en œuvre. 

Voici ce qui est prévu à ce jour : des travaux de consolidation de la charpente vont être 

entrepris dans les meilleurs délais alors que le remplacement des tuiles défectueuses ou/et 

manquantes a déjà commencé. 

- Si tout va bien, nous allons pouvoir retourner à St-Ferréol au plus tard en janvier ou février 

2025. 

- Pendant ce temps, des études approfondies et concertées vont se poursuivre de la part 

de la Mairie de Marseille en lien avec la DRAC, l’ABF, St-Ferréol et l’archevêché de Marseille 

en vue de réaliser, dans un deuxième temps, des travaux plus importants au niveau de la 

toiture de l’église et celle du presbytère de St-Ferréol. 

- Nous vous tiendrons au courant de l’évolution de la situation. 

Soyons solidaires et confions-nous à Notre-Dame de la Ceinture pour qu’elle défasse les 

éventuels nœuds qui pourraient retarder notre retour à notre sanctuaire. Merci de votre 

fidélité, de votre soutien et de votre présence à St-Cannat. 

L'équipe d'animation pastorale de St-Ferréol/St-Cannat 

 


